
    

 

２０２１年度第８回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２１年１２月７日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ５名 

 

      出席委員の氏名 

        高 嶋 克 洋 委員長 

        佃   昌 道 委 員  

森 下 聖 史 委 員        

藤 村 晶 彦 委 員      

  山 﨑 達 成 委 員 

 

欠席委員の氏名 

片 岡 雅 子 委 員 

岡 田 佳 子 委 員  

        古 市 聖一郎 委 員 

 

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長） 

        富 永   久 （取締役総務局長） 

        中 川 洋 一 （業務推進局長） 

小 野 修 一 （報道制作局長） 

中 尾   寛 （報道制作部長） 

 

      事務局 

        和 家   剛 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

２０２１年度第８回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２１年１２月７日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

 

〔議 事〕 

議事進行 高嶋克洋委員長 

     社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

   １．議  題 テレビ番組 

          『 秋の高知 四国のまんなか 

土佐れいほくの旅 』 
   ２．質疑応答 

 

〔参考資料〕 

○ 社報 №４６６ 

○ 視聴者対応 １０月  

   ○ ＢＰＯ報告  № ２３２ 

   ○ 民間放送（新聞）１１月２４日 

      

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２２年１月１８日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

               TEL  ０８６－２４４－０１１１ 

 議 題 テレビ番組 

『 岡山・香川この一年 』（仮題） 

 放送日 ２０２１年１２月３１日（金）１７：３０～１８：３０ 

 制 作 ＲＮＣ西日本放送テレビ 

       
                                  

 以上  



【 議事概要 】  
 
今回は、テレビ番組『 秋の高知 四国のまんなか 土佐れいほくの旅 』を視聴していただ

きました。 
委員の皆様からは、番組制作にあたって視聴者への心配りの面ですが、冒頭で嶺北地域の

説明が長めに流れていた点や、場面進行中に今はどこのスポットを紹介しているかがわか
るように、画面のどこかにタイトル表示がされていた点は非常によかったように思う。 
 
宮宇地アナウンサーが料理を口いっぱいに頬張るところがあったが、美味しそう感たっぷ
りで、解説を聞くよりも表情を見ているだけで美味しさが伝わってきた。 
 
海洋堂は南国市ですが、嶺北地域は４市町村と説明しているので、そこに南国市が入ってく
るのは何となく無理がありそうに感じた。 
 
いろんな場所を画面下で小さくですが案内してくれていたが、実際に行くときはたぶんグ
ーグルマップ等でネット検索して行くと思うので、検索しやすいワードみたいな形の紹介
があってもいいのかなと思った。 
 
早明浦ダムの湖面の素晴らしさ、湖面が鏡のように映っているところがあったが、 
残念なことに「空が下に映っている」という表現だった。例えば「湖面に映っている」など
の表現のほうがわかりやすかったように思う。ダムなどで写真を撮ったり、映像をつくる場
合、鏡現象は効果があると思うので、そのあたりをもう少し丁寧に説明して欲しかったと思
う。との意見がありました。 
 
制作者からは、旅番組は本来ならゆったりと紹介し、リポーターも１人ではなく２人ぐらい
で進めたほうが見やすいのですが、予算や放送時間枠等の関係で今回は宮宇地アナウンサ
ー１人になりました。幸運にも取材の日の天気がよかったので、美しい映像が撮れました。
早明浦ダムは広いので本来なら船と外など、俯瞰の映像があれば最高だったのですが、時間
的な問題で限られてしまいました。皆さんのご意見を今後の番組づくりの参考にさせてい
ただきます。との回答がありました。 
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